

①

**Temps de parole : 1min20**

Nous souhaitons la bienvenue à la Délégation du Brésil dirigée par Son Excellence, Madame **Maria Do Rosario**, Ministre des droits humains que nous remercions pour la qualité de son rapport et l'engagement proactif dont ce pays ami fait montre en matière d'approfondissement de la démocratie et de promotion des droits de l'homme.

Le Brésil peut être fier de son bilan positif et des progrès notoires accomplis en matière de promotion des droits humains.

Nous saisissons cette occasion pour féliciter le gouvernement brésilien pour les efforts consentis depuis son dernier Examen périodiques et l'encourager dans la mise en œuvre de son ambitieux programme de lutte contre l'extrême pauvreté. Désormais, la catégorie de la classe moyenne est devenue majoritaire dans ce pays.

Nous sommes heureux de souligner les avancées considérables réalisés dans ce domaine où les efforts doivent être poursuivis.

Aussi, ma délégation souhaite-t-elle louer les efforts du Brésil en vue de l'amélioration de son système carcéral.

Dans le cadre de réformes et programmes en faveur des femmes, nous saluons l'adoption d'importantes mesures législatives concernant la promotion et la défense des droits des femmes et encourageons au renforcement des dispositions visant à améliorer davantage les conditions de détention et d'encadrement des femmes dans les prisons.

La Mauritanie a suivi avec intérêt le lancement par la Présidence Brésilienne, d'un Programme s'appuyant sur les politiques nationales existantes et les actions locales pour améliorer les conditions socioéconomiques des enfants issus des milieux défavorisés. Ce programme dont le renforcement est prévu ainsi que l'ensemble des mesures concernant l'éradication du travail des enfants, doivent être soutenus et encouragés.

Ma délégation souhaite un plein succès au Brésil dans cet exercice de vérité.